

Marie Claire féminise les Afghanes

Quand, après les horreurs talibanes, les Afghanes quittent leur burka, leur « beauté » se dévoile. Oui mais quelle beauté ? Pour Marie Claire, comme pour les grandes marques de l'industrie cosmétique, une beauté ne peut pas être naturelle. Elle se doit d'être re-féminisée !

Dans le dernier Marie Claire (janvier 2004), un reportage sur l'Afghanistan est intitulé « La beauté dévoilée ». Aujourd'hui à Kaboul, apprend-on dans cet article, neuf femmes sur dix portent encore la burka. Le problème est que lorsqu'elles osent prendre le risque de se dévoiler, les Afghanes, privées de féminins aussi tendance que Marie Claire, ignorent qu'aujourd'hui pour être une « vraie » femme, il faut absolument être re-féminisée ! A coups de chirurgie esthétique et de produits de beauté.

Ainsi Marie Claire nous apprend qu'une école d'esthétique s'est créée à l'abri du Ministère de la Condition féminine : « Les élèves apprennent à faire des coupes, application de fond de teint et épilation de sourcil ». Seulement voilà : « les Afghanes qui privilégient le naturel, refusent encore la pose de faux cils, de faux ongles ou de mèches. » (souligné par moi). Privilégier le naturel ! Alors que les féminins occidentaux, tous les féminins, s'acharnent à imposer aux femmes du monde entier les mêmes normes de féminité ! Quel sacrilège ! (suite de l'article en lien)

Source : Acrimed

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 12 janvier 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3986-marie-claire-feminise-les-afghanes.html>